

BERICHT

1. Mai 2011

Spannendes Spiel endet mit Sieg



Cavemen gewinnen knapp aber verdient mit 9:8

Im 2. Spiel der noch jungen Baseball Saison konnten die Villingendorfer Baseballer ihre Anwartschaft auf den Aufstieg unterstreichen und setzten sich nach einer dramatischen Begegnung mit 9:8 gegen die Bad Mergentheim Warriors durch.

Die Höhlenmenschen starteten schwach in die Begegnung und lagen nach zwei gespielten Innings mit 4:5 zurück. Beide Teams kämpften verbissen, doch bis zum 7. Spielabschnitt konnte keine der beiden Mannschaften mehr punkten. Im 8. Inning bauten die Gäste aus Bad Mergentheim ihre Führung zunächst auf 6:4 aus, bevor den Cavemen durch gute Offensivleistung und starker Willenskraft der Ausgleich gelang. Doch die Warriors zeigten im folgenden Schlagdurchgang ebenfalls ihre Siegambitionen und gingen ihrerseits mit 8:6 Runs in Führung. Die Höhlenmenschen gerieten im letzten Inning sehr unter Druck und mußten mindestens zwei Spieler "Heim" bringen, um den Ausgleich zu erzwingen.

Nachdem Michael Hauser und Andreas Pfister durch Basehits in aussichtsreicher Position lagen, gelang es den beiden nach einem Hit von Werner Theiss, zu punkten. In der Folge konnten die Cavemen dann sogar den entscheidenden Punkt zum 9:8 Sieg einfahren.

Die Villingendorfer hatten in dieser Begegnung erhebliche Probleme mit den gegnerischen Pitchern und den guten Schlagleistungen der Gäste. Sie profitierten aber in erster Linie von ihrer gewohnt starken Defensivleistung.

Ähnlich umkämpft wird das auch das Auswärtsspiel am kommenden Sonntag bei den Strikers in Aalen werden. Spielertrainer Michael Hauser fordert deshalb einen starken Beginn von Anfang an und eine konzentrierte Schlagleistung.

[Nach oben](#)